## Resumen Curricular

Mi nombre es Alejandra Estrada Canto, nací el 01 de febrero de 1966 en el municipio de Tarandacuao, Gto, hija de madre yucateca y padre michoacano, curse mis estudios de educación básica en la ciudad de Acámbaro, Gto y por decisión familiar en el año de 1981 me traslade a vivir a la ciudad de Morelia, Michoacán para continuar con mis estudios de educación media y superior en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Una vez obtenido el título de Licenciado en Economía comencé mi carrera laboral en la Contraloría General del Gobierno del estado de Michoacán de Ocampo, donde ocupe el cargo de Analista de la Subcontraloría de Normatividad y Responsabilidades. Posteriormente en el año de 1989 fui designada con el puesto de Jefe de Grupo en la Región Occidente del Censo Económico, "Encuesta Nacional Ingreso Gasto de los Hogares 1989", del Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática, donde organice, distribuí y controlé las actividades realizadas por el personal a mi cargo para revisar y evaluar los resultados técnicos de los trabajos asignados a su área, verificando que la normatividad de su especialidad fuera aplicada adecuadamente.

En enero de 1991 fui designada con el puesto de Técnico de Seguimiento y Evaluación de la Vocalía del Registro Federal de Electores en Michoacán, supervisando las actividades de validación y verificando que la información obtenida fuera congruente para el desarrollo del programa nuevo padrón electoral 1991, aplicando periódicamente mecanismos de evaluación y control como informes y reportes.

En 1993 ingrese al Instituto Federal Electoral como Técnico Electoral y en 1994 mediante examen, ocupe el puesto de Jefe de Oficina de Seguimiento y Análisis de la Junta Local Ejecutiva del cuerpo técnico del Servicio Profesional Electoral.

Participe en el proceso electoral ordinario 2007-2008 como Vocal del Registro de Electores del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán, mediante convenio celebrado entre el Instituto Federal Electoral y el Instituto Electoral de Michoacán.

Obtuve mi Titularidad en el rango Técnico Electoral, del cuerpo de Técnicos del Servicio Profesional Electoral el 27 de abril de 2001, después de haber aprobado el Programa de Formación en su Fase Básica, Profesional y Especializada del Servicio Profesional Electoral, así como haber obtenido resultados satisfactorios en las evaluaciones del desempeño de los miembros del Servicio Profesional Electoral.

Por acuerdo de la Junta General del Instituto Federal Electoral se autorizó mi designación temporal como Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica en la Junta Ejecutiva correspondiente al Distrito 11 en el estado de Michoacán, cargo en el que dure 1 año.

En el año de 2013 se me comunicó mi designación como encargada de despacho en el cargo de Vocal Secretario en la Junta Ejecutiva correspondiente al Distrito 02, en el estado de Michoacán, por así requerirlo las necesidades del Instituto Federal Electoral.

He cursado dos diplomados en Legislación, Estudios Electorales y Derecho Electoral en dos prestigiadas instituciones como son el Instituto Michoacano de Ciencias de la Educación "José María Morelos" y la Universidad Michoacana del Oriente. Actualmente curso la maestría en Procesos e Instituciones Electorales en el procedimiento para la regularización y revalidación para la obtención del grado académico.

En mi trayectoria de 20 años como miembro del Servicio Profesional Electoral, he asistido a varios cursos, talleres, conferencias y he sido acreedora a reconocimientos por parte de la autoridad electoral, por los siete procesos electorales federales en que he participado.